

"Einfach TOLL!" - Besucher in der Milka Welt
16.07.2013



Ein Schlaraffenland für die Seele - das dürfte so mancher Besucher fühlen, wenn er zum ersten Mal die bundesweit einzige Milka Welt, mitten in München betritt. In der Schrannehalle am Viktualienmarkt wurde Sie im März 2012 eröffnet. Und nationale sowie internationale Schokoladenfans sind begeistert. Ein knapp 800 qm großer Ort, an dem es so ziemlich alles gibt, was die lila Marke zu bieten hat: Schoki, jede Menge Fanartikel und vor allem gemütliches Alpenflair.

Leadin

Ein Schlaraffenland für die Seele - das dürfte so mancher Besucher fühlen, wenn er zum ersten Mal die bundesweit einzige Milka Welt, mitten in München betritt. In der Schrannehalle am Viktualienmarkt wurde Sie im März 2012 eröffnet. Und nationale sowie internationale Schokoladenfans sind begeistert. Ein knapp 800 qm großer Ort, an dem es so ziemlich alles gibt, was die lila Marke zu bieten hat: Schoki, jede Menge Fanartikel und vor allem gemütliches Alpenflair. Und wer einmal da war, wird schnell zum Wiederholungstäter.